



DORSTENER FREUNDESKREIS CRAWLEY E. V.



Ein außergewöhnliches Jahr 2020 geht zu Ende

Nicht nur der Besuch der großen *Gruppe aus Crawley* im August musste abgesagt werden, sondern auch die *Reise des Dorstener Vorstandes nach Crawley* im Oktober.

Selbst unsere jährlichen Highlights in Dorsten wie die *Pättkestour* und die *Guy Fawkes Night* konnten nicht stattfinden.

Anfang März bei unserer *Jahreshauptversammlung* schien die Welt noch in Ordnung. Zu diesem Zeitpunkt waren wir noch optimistisch, das von uns geplante abwechslungsreiche Jahresprogramm durchführen zu können. Leider holte uns danach die Pandemie ein.

Trotz der widrigen Umstände gibt es aber auch positive Dinge zu berichten.

Nach langem Kampf konnte „*Jubilee*“ (rote Telefonzelle) dank finanzieller Unterstützung durch den Verein „Dorsten dankt dir“ und das Förderprogramm „*Heimatscheck*“ des Landes NRW restauriert werden. Mit viel Liebe zum Detail haben die Mitarbeiter*innen der Dorstener Arbeit das Geschenk aus Crawley wieder zum Strahlen gebracht. Das betreute Wohnen auf dem Krankenhausgelände schützt die alte Dame hoffentlich vor Vandalismus, dem sie auf der Recklinghäuser Straße oft zum Opfer gefallen war. Außerdem ist sie natürlich ein Blickfang, der nicht nur Informationen über ihre Geschichte enthält, sondern auch mehrmals im Jahr liebevoll neu dekoriert wird.



Außergewöhnliche Umstände erfordern außergewöhnliche Maßnahmen!!!



Obwohl wir uns in diesem Jahr nicht persönlich treffen konnten, haben wir den Kontakt zu unseren englischen Freunden natürlich auch weiterhin gepflegt. Als Zeichen der Verbundenheit mit der Partnerstadt haben wir „*Mund-Nasenschutz Masken*“ mit den Wappen der beiden Städte anfertigen lassen und auch nach Crawley geschickt.

Ganz im Sinne des Zeitgeistes wurde ein virtueller Stammtisch ins Leben gerufen. Bei diesem tauschen wir Erfahrungen und Erlebnisse aus. Alle Mitglieder des Freundeskreises sind herzlich eingeladen, sich daran zu beteiligen.



<https://meet.jit.si/Stammtisch-Last-Orders>



Am 3. Oktober zum Tag der Deutschen Einheit wurde die *Geschichtsstation* „Städtepartnerschaft“ eingeweiht. Da, wie ursprünglich geplant, eine persönliche Beteiligung von Vertretern aller Partnerstädte nicht möglich war, kamen die Glückwünsche hierzu per Videobotschaft nach Dorsten. Alle Partnerstädte waren eingeladen, im Livestream die Zeremonie in Dorsten zu verfolgen. Aus Crawley waren der amtierende Bürgermeister Francis Guidera und vom Freundeskreis Brenda Smith sowie Iain Millar zugeschaltet.

Ausblick auf das Jahr 2021 – Termine – unter Vorbehalt:

- Dienstag, 23. März *Jahreshauptversammlung* 20.00 Uhr im Wacholderhäuschen
 Samstag, 26. Juni *Pättkestour* 14.00 Uhr mit anschließendem Grillabend im Wacholderhäuschen, Programm wird noch bekannt gegeben
 Samstag, 7. August – „Große Gruppe“ aus Crawley zu Besuch in Dorsten.
 Sonntag, 15. August Wer gerne englische Gäste aufnehmen möchte, kann sich melden bei Marita Kipinski unter: Telefon 0 23 62 – 2 62 59 oder E-Mail: m-kipinski@t-online.de
 Fr., 8. Okt. – Mo. 11. Okt. gemeinsames *Vorstandstreffen* in Crawley
 Samstag, 6. November *Guy Fawkes Night* um 18.30 Uhr im Wacholderhäuschen.

Wichtig!!!! Termine für den Stammtisch „Last Orders“ in 2021:

Jeweils am zweiten Mittwoch eines Monats um 20.00 Uhr im Wacholderhäuschen, Alleestr. 36 in Dorsten.
 13. Januar, 10. Februar, 10. März, 14. April, 12. Mai, 9. Juni, 14. Juli, 11. August, 8. September, 13. Oktober, 10. November, 8. Dezember.
 Den *virtuellen Stammtisch* wollen wir fortsetzen, um sich auch mit den englischen Freunden auszutauschen.

Hinweis: Ab 2021 werden wir *Spendenquittungen* nur noch auf Wunsch ausstellen, da bis zu einem Betrag von € 200,00 der Bankauszug als Beleg für das Finanzamt anerkannt wird. Außerdem werden wir aus Kostengründen den *Weihnachtsbrief* nach Möglichkeit nur noch digital versenden. Schicken Sie uns bitte Ihre E-Mail-Adresse an: m-kipinski@t-online.de

Außergewöhnliche Umstände erfordern außergewöhnliche Maßnahmen

Da wir in diesem Jahr wegen der Pandemie nur wenige Veranstaltungen hatten und somit nur geringe Ausgaben, hat der Vorstand beschlossen, für das Jahr 2021 KEINE Beiträge zu erheben.

Informationen und Bilder im Internet unter: www.dorsten-crawley.de



*Der Vorstand des Freundeskreises
 wünscht Ihnen und Ihren Familien ein glückliches gesundes Neues Jahr 2021*